
第７回 地域防災会議 １１月２６日 １０：００～１１：３０

●参加者

柴崎区：1 名

青山区：

南青山：2 名

青山台：2 名

柴崎台：2 名

天北商店会：1 名

我孫子第三小学校：1 名

市民安全課：

市民活動支援課：3 名

天王台北地区地域会議事務局：4 名

●座長の挨拶

・まち協連絡会に出席し、まち協の活動についてどう知らせてゆくかが議題となった。

●各自治会から

・商店会から提案のあった「収穫祭（仮」の様なイベントを平行してやると効果的だと

思う（柴崎台）

 出来るだけ間口の広いイベントにする様に検討したい（商店会）

・来年、我孫子ＣＣで全日本女子オープン第５０回記念大会開催なので商店会も市民団

体として参加する。

 ボランティアも清掃や誘導で参加します（商店会）

●地域の防災備品について

・三小教頭先生が集約中。＞これを地域展開すると良いのではないか（柴崎台）

●ＮＥＣ事業部長さんを招いてお話を伺う



・我孫子事業場の３／４は緑地帯。

・従業員は約２６００人

・災害対策について

 社員の面倒は会社で見る＜帰宅困難者を出さない様に、設備の整備を行っている。

 社員は広域避難場所に行かない様に指示している。

 洪水潅水地域にある（５ｍ）。３階以上なら助かる予定。

 ２６００×３日の食料備蓄を用意している。帰宅困難は２０００名くらいと想定して

いる。

・我孫子市と防災協定は結んでいない。

・駐車場を非常時に貸してもらえないか（事務局）

●防犯について

・防犯についても話し合ってもどうか。（青山台）

・災害時の防犯こそ重要なので、それについては検討するべき。（商店会）

●地域会議の活動広報をどうするか。

・近隣センターを使って防災フェスタを開催してはどうか。（事務局）

 まち協スタッフ的には手間が大変なので、皆さんのご協力をお願いしたい。（事務局）

 防災フェスタ開催に向けて具体的な計画を立てて推進したい。（柴崎台）

●次回

・欠席の場合は代理の人を

・次回 １月２８日 １０：００～

・３月には次期会長や担当を連れてきて欲しい。


